



Jean de La Fontaine solidaire d'OCTOBRE ROSE

publié le 20/10/2022

A l'initiative d'une Assistante d'éducation, le collège montre, cette année encore, sa solidarité envers les malades qui souffrent d'un cancer du sein et aux soignant.e.s qui se battent à leur côté.

Plus de 50 bracelets roses et autant de broches ont été fabriqués par des élèves et leurs Assistants d'éducation à l'intention des malades et des soignant.e.s de l'institut Bergonié [↗](#) de Bordeaux qui est lié par un partenariat au CHU de Poitiers.

Bravo à eux et merci à toutes celles et à tous ceux qui ont manifesté leur solidarité en portant un accessoire ou une tenue rose !



C'est quoi, Octobre rose ?

Octobre Rose est une campagne annuelle qui vise à sensibiliser les femmes et leur entourage à la prévention et au dépistage du cancer du sein. En effet, c'est le cancer fréquent chez les femmes et c'est aussi la première cause de décès par cancer (12 100 décès en 2018 malgré le taux de survie à 5 ans de 87% qui continue à s'améliorer grâce à la recherche et, surtout, à la prévention).

Pour en savoir plus : [lien vers le site d'une association associée à cette campagne ↗](#) ainsi qu'une brochure d'information sur les cancers, plus complète, déposée dans le portfolio.

Document joint

 [Brochure information cancers](#) (PDF de 3.4 Mo)